



Réseau
Hospitalier
Neuchâtelois

COMMUNICATION

communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

Deux nouvelles médecins FMH renforcent la consultation pédiatrique des Montagnes

La Dre Bianchi-Decotignie et la Dre Callias entrent en fonction le lundi 1^{er} mai dans les locaux du RHNe à la rue de la Serre 63, à La Chaux-de-Fonds. Ces arrivées permettent d'augmenter l'offre de consultations et de suivi pédiatrique avec ou sans rendez-vous dans le Haut du canton.

Depuis juillet 2016, les enfants des Montagnes neuchâteloises disposent d'une prise en charge pédiatrique diurne 7 jours sur 7 dans des locaux rénovés à la rue de la Serre 63, à La Chaux-de-Fonds. Fruit du partenariat entre le RHNe et des médecins installés, ces consultations spécialisées seront renforcées le 1^{er} mai 2023 avec les entrées en fonction simultanées de la Dre Bianchi-Decotignie et de la Dre Callias. Elles viennent compléter l'équipe composée du Dr Cantoni, pédiatre du RHNe, ainsi que le Dr Froidevaux et la Dre Selbach, médecins pédiatres installés en cabinet dans le même bâtiment.

Les deux nouvelles pédiatres (bios au verso) travailleront respectivement à 60% et 80%. Elles participeront également aux tournus de garde. Ce renforcement de l'équipe permettra d'asseoir l'offre de soins pédiatrique des Montagnes en complément des pédiatres installés.

La policlinique est ouverte aux jours et horaires suivants :

- Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 8h-12h et 14h-18h
- Mercredi: 10h-12h et 14h-18h
- Samedi, dimanche et jours fériés: 12h30-17h

La prise de rendez vous est possible selon les modalités suivantes :

- Prise de rendez vous en ligne sur le site internet du RHNe (www.rhne.ch/prise-de-rendez-vous-en-ligne)
- Prise en charge sans rendez vous durant les horaires d'ouverture
- Rendez-vous de suivi donné directement par la policlinique pédiatrique

L'équipe médicale assure la prise en charge des cas d'urgences mineures telles que :

- état grippal, rhume, toux, fièvre, mal de gorge
- otite, sinusite, amygdalite, pharyngite, bronchite
- infection urinaire, infection vaginale
- problèmes de peau, éruptions, aphtes
- infections transmises sexuellement (ITSS)
- constipation

La liste ici n'est pas exhaustive. Bien d'autres problématiques peuvent être traitées par nos professionnel-le-s.

Par ailleurs, la Dre Bianchi-Decotignie et la Dre Callias peuvent assurer les missions de pédiatres traitants si aucune autre solution n'est possible auprès des pédiatres installés. L'équipe prend en charge les enfants en cas de traumatismes légers et dispose du matériel nécessaire pour réaliser des prises de sang et des sutures sous anesthésies locales.

En cas de besoin d'un examen complémentaire urgent d'imagerie ou avec un autre spécialiste, le jeune patient pourra être orienté vers le plateau technique du site de la Chaux-de-Fonds ou vers les urgences pédiatriques du site de Neuchâtel.

Si vous pensez que la vie de votre enfant peut être menacée, n'hésitez pas à appeler le 144. Si vous êtes incertains du niveau d'urgence de sa condition, et que vous souhaitez bénéficier d'une orientation par un professionnel de la santé, appeler la hotline FUS au 0848 134 134.

La Dre Florence Bianchi-Decotignie entrera en fonction le 1^{er} mai 2023 en tant que médecin hospitalier au sein du service de pédiatrie du RHNe. Diplômée de la Faculté de médecine de Lausanne en 2010, elle a débuté sa formation en chirurgie au RHNe, puis s'est tournée vers la pédiatrie avec une formation dans différents hôpitaux romand (CHUV, Hôpital Riviera-Chablais, eHnV). Elle a obtenu son titre FMH en pédiatrie en 2020 et, exerce en tant que cheffe de clinique depuis 2019 aux établissements hospitaliers du Nord Vaudois (eHnV).

La Dre Céline Callias entrera en fonction le 1^{er} mai 2023 en tant que médecin hospitalier au sein du service de pédiatrie du RHNe. Diplômée de la Faculté de médecine de Lausanne en 2014, elle a débuté sa formation aux urgences médico-chirurgicales adultes du RHNe, avant de se former en pédiatrie aux sein de différents hôpitaux romand (Sion, CHUV). Elle a également fait un an d'anesthésie adulte à Sion avant d'obtenir en 2021 son titre de spécialiste FMH en pédiatrie. Elle exerce depuis 2021 en tant que cheffe de clinique en pédiatrie: tout d'abord au CHUV, puis au sein du service de pédiatrie du RHNe à Pourtalès, où elle travaille actuellement.

La Chaux-de-Fonds, le 27 avril 2023

Le service de la communication répond à vos questions au 032 713 30 44